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No.2901              第３６回例会   令和 5年 5月 2日（火） 
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皆さんこんにちは。出席お疲れ様です。 

 

今日はこの例会会場が明るくすっきりと見えるの

はなぜでしょうか？ 

「目の前で起きている事の良し悪しは自分の心の

反映に過ぎない。」 

辛い、苦しい、嫌だと思っていれば、相手が嫌い

に見えてしまい、楽しいと思えば相手が誰であっ

ても楽しく好きでいられる。そんな心境のことで

しょうか。 

 

そんな中でも前回例会が 2900回と知り改めてそ

れぞれのパスト会長がその時その時代の思いや考

えを反映しながらも続けて来て入る事に改めて敬

を表します。 

 

2023-24年度地区研修・協議会（DTA）に行って

参りました。 

小倉ガバナーの挨拶中で「会長挨拶は、ロータリ

ークラブに関する事を話さなくてはならない」と

の話があり、ドキッとしました。「ロータリーの

友」を読めとアドバイスを頂いたのはこのことか

と今更ながら知る事と成りました。 

 

今年度ロータリークラブが進むべき方向として

DEI（多様性・公平性・包括性）についても述べ

られていましたが、果たしてこの一年間はクラブ

の方向がそちらを向いたのか？と考えてしまいま

す。 

 

昨年度は、最初から最後までメモを取り緊張感の

中聞き入っていましたが、先日の地区研修・協議
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会は次年度ガバナーからのメッセージとしてリラ

ックスして聞くことが出来ました。 

正直「こんなにロータリークラブの活動が楽し

い」と思った瞬間はありませんでした。 

 

本月からは次年度に関する例会が多くなりますが

新たなテーマの元で積極的にロータリー活動に関

わって行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

5月 5日（金）は定款により休会となります。 

 5月 26日（金）は夜間移動例会のため点鐘 18： 

30、場所はサンモールホテルとなります。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊銚子ロータリークラブ 

3月～4月分９通が届いております。 

 

＊小見川ロータリークラブ 

12 月～3 月分まとめたものが 2 通届いておりま

す。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.記念日表彰 

【入会記念】 

 井上 峰夫様 H2年 5月 1 日 

 

【誕生祝】 

 伊藤 達裕様 S25年 5月 11日 

 南  信好様 S40年 5月 2日 

 

【奥様誕生祝】 

 伊藤あけみ様（伊藤 達裕様） 5月 3日 

 鈴木 友美様（鈴木 英人様） 5月 17日 

 鵜澤ゆきえ様（鵜澤 宜広様） 5月 12日 

 梅原 政江様（梅原 佐一様） 5月 8日 

 椎名由美子様（椎名 利臣様） 5月 8日 

 

【結婚祝】 

 平野 正憲様・圭子様  5月 17日 

 伊藤 達裕様・あけみ様 5月 21日 

 丹野 昭一様・美恵様  5月 8日 

 

5.その他 

◇配布物・・・ロータリーの友 5月号 

        ガバナー月信 5月号 

 

◇回覧・・・財団室ニュース 5月号 

 

◇来週は家庭集会となります。点鐘 18：30、場所

は柿岡屋となります。本日メール、FAXで案内を

出しておりますので出欠をお早めにお願い致し

ます。 

 

◇親睦旅行の出欠も来週までとなっております。 

お早目の返信を宜しくお願い致します。 

 

◇本日例会終了後、理事会がございます。理事・役

員の方は宜しくお願い致します。 

 

 

 

◇プログラム委員会 川口京子委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

再来週の例会は各委員会の今年度の反省・報告を

委員長、委員にしていただきます。これから事業

がある委員会は PR等もお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまご紹介にあずかりました株式会社千葉興

業銀行の宮本と申します。平素より、平行をご愛

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告  

オブザーバー挨拶 
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顧いただきありがとうございます。また 60年以

上にわたる歴史のある八日市場ロータリークラブ

に参加させていただきまして重ね重ね感謝いたし

ます。 

平行につきましては、2022年度より長期経営戦

略といたしまして「皆様と幸せをともにデザイン

します」強固な関係で構築された CKBコミュニテ

ィを目指し、長期経営ビジョンということで「親

切なパートナーとして皆様の幸せをともにデザイ

ンし続ける」と設定しています。これはお客様の

ライフプランに沿ったご提案をどれだけできるか

ということを掲げて展開しています。2022年の 4

月から中期経営計画がスタートしました。こちら

は「幸せデザイン 絆プロジェクト 2025」と銘打

ちましてその礎となる組織基盤、営業基盤、経営

基盤を構築した平行の持続的な成長、企業価値の

向上に邁進しておるところです。 

 

私の自己紹介を少しさせていただきます。1990

年（平成 2年）に明治学院大学法学部を卒業し、

株式会社千葉興業銀行に入行いたしました。2007

年 10月にキッコーマンの本社がございます、野

田支店の副店長をさせていただき、2009年松戸

市の小金支店長に就任しました。この時に松戸北

ロータリークラブさんに入らせていただきまし

た。この会場にも飾ってありますが、「四つのテ

スト」などその時初めて教わりました。その後若

葉区にある小倉台支店長、2013 年に八千代市に

あります勝田台支店長兼勝田台支店地区法人部長

をさせていただきました。その後法人戦略部長、

営業支援部長、船橋ブロック長、夏見支店長など

を経て、今年度 4月からはエリア長となりまし

た。千葉県内を東西南北と県央 1、2ということ

でエリアを分けています。その中で、この八日市

場支店もあります銚子ブロック、茂原・鴨川ブロ

ック、成田ブロックを平行では県東エリアと申し

ますが、それと木更津ブロック、五井ブロックを

県南エリアと申しますがこの県東・県南エリアを

担当させていただいています。 

 

プライベートなことで言いますと、妻、娘が 1人

で 3人家族です。学生の時に少しだけロックバン

ドをやっていました。この度 6月に第 4回東総音

楽祭が開催されると聞き、その時出演予定の

Earth shakerさんはその時から聞いていて非常

に懐かしいというか親しみも感じました。ぜひ拝

聴させていただくことを楽しみにしております。 

八日市場ロータリークラブさんの益々のご発展と

皆様のご健勝を祈念して、簡単ではございますが

私の挨拶とさせていただきます。ありがとうござ

いました。 

 

 

◇会長部会 菱木智仁次年度会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。4月 29日（土）にアパホテ

ル＆リゾート東京ベイ幕張で地区研修・協議会が

開催されました。当クラブからは 9名出席してい

ただきました。ありがとうございました。午前の

部から簡単に報告致します。鵜沢ガバナーエレク

トから発表がありました。RI会長のテーマは

「CREATE HOPE in the WORLD（世界に希望を生み

出そう）」次に 2023-24年度地区テーマの発表が

ありました。「Bring up Engagement（エンゲージ

メントを育もう）」約束・誓約 貢献意欲という意

味がございます。エンゲージメントの構成要素は

①貢献感 ②適合感 ③仲間意識 で会員はこれ

らの要素を満たしてくれると感じると蔵 bに対し

て高いエンゲージメントを持つようになるという

お話がありました。 

 

地区大会は 10月 21日（土）・22 日（日）ホテル

ニューオータニ幕張で開催されます。地区大会記

念ゴルフ大会は 11月 10日（金）袖ヶ浦カンツリ

ー倶楽部、国際大会は 2024年 5 月 25日（土）～

29 日（水）シンガポールで開催されます。 

 

昼食休憩後に各部会ごとに協議会が開催されまし

た。会長部会では地区予算案の説明があり、採択

されました。ガバナー公式訪問は 2024年 3月 5

日（火）旭ロータリークラブと合同で行われま

す。会場は旭市商工会館です。ガバナー補佐のク

ラブ訪問要請があり、2回予定します。公式訪問

については、会長・幹事との懇談会、例会、延長

例会でガバナー卓話と意見交換になります。従来

のクラブ協議会は開かないで良いそうです。戦略

計画作成の重要性や会員アンケートの活用につい

て説明がありました。簡単ですが以上で会長部会

の報告を終わります。 

 

 

 

 

 

地区研修協議会報告会 
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◇幹事部会 大久保要治次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事部会に緊張して参加してきました。幹事部会

では特にマイロータリーへの登録のお願いという

事でお話がありました。現在 11名が登録されて

います。質疑応答があり、「幹事として会長とど

のように付き合っていくか」というテーマでした

が結論はありませんでした。和やかな雰囲気で会

は終わりました。 

 

◇研修部会 栗田壯一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区研修・協議会に出席をしてまいりました。午

前中は全体会、午後からは各部会ごとに分かれて

の研修で、私は研修部会に参加を致しました。研

修部会にはアドバイザー及びリーダーとして山田

修平 PG、得居仁 PG、寺嶋哲生 PGの 3名が就いて

おられます。この研修部会は、ロータリーの知識

を得るための部会ということであり、R情報研修

委員会、理念委員会及び RLI 推進委員会と 3つの

小委員会構成になっており、さらにこの 3委員会

をコラボした DEI委員会があり、関連しているの

で連携して活動していくとの事でありました。R

情報研修委員会はまず、ロータリーの本質を知る

こと、理念委員会はロータリー創設の理念を考察

し、目的を深く追求すること、RLI推進委員会は

ディスカッション形式で行い、組織の活性化、組

織の変革、個人の成長、個人の行動の変化を目的

とするとの事でした。いずれの委員会も奉仕をす

る人を育てるのが目的で、各ロータリアンがロー

タリーの基本理念を深く認識し、活動することの

できるようにお手伝いをするための委員会だとい

う説明がありました。そのため、各クラブから要

請があればいつでも卓話に応じる用意があるので

申請してください。という事でした。 

 

 

◇管理運営部会 萩原幸雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

管理運営部会に参加してきました。管理運営部会

は 5つの委員会の話がありました。まず、会員増

強・退会防止委員会の吉田委員長のお話を聞きま

した。続いて広報・公共イメージ向上委員会の松

永委員長のお話がありました。続いてﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ親

睦活動委員会の佐野委員長のお話がありました。

続いてマイロータリー登録推進委員長の池田さん

のお話がありました。八日市場ロータリークラブ

は 11名の登録という事で次年度は 60％を達成し

てくださいというお話がありました。続いて DEI

推進委員会の水嶋委員長のお話がありました。私

の方の会員増強・退会防止委員会では、どうすれ

ば新会員の参加を促せるかというお話がありまし

た。その中で、模範とする人を見つける、奉仕活

動を担当する新しい役割に挑戦するということで

した。入会候補者とつながるにはどうしたら良い

かはカスタマイズ可能なパンフレットがでてくる

のでそれを使用してくださいとのことでした。も

う一つは新会員が溶け込みやすい環境を作る。こ

れはロータリーがどういうものかを知らない人が

非常に多いので一般の皆さんに周知してもらうた

めに活気あるクラブを作らなくてはなりません。

地域に合った計画とクラブ運営の柔軟性が必要で

す。今年度も退会者がありましたが、来年はなん

とか増やしていきたいのですが、青年会議所の卒

業生、やめた方の後継者などを考えていますが、

コロナの影響で世の中が非常に厳しい環境になっ

ています。次年度何とか増やしていきたいと思い

ますので皆さんのご協力をお願い致します。 

 

◇奉仕プロジェクト部会 

 社会奉仕委員会 井上峰夫会員 
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久しぶりに地区の行事に参加してきました。鵜沢

ガバナーエレクトのお話は理路整然と素晴らしい

ご挨拶でした。部会でのお話ですが、特段変わっ

たお話もなく変わらずに奉仕活動をしていけばい

いのかなという印象でした。来年度地区補助金プ

ロジェクトとして「千葉親子三代祭り」に当クラ

ブも参加するという事でこれも奉仕プロジェクト

の管轄になりますので皆さんどうぞ宜しくお願い

致します。 

最後に環境委員会のお話はそれぞれ各地域で環境

に取り組んでいる団体があるのでその団体とすり

合わせをしながらしてくださいというお話でし

た。 

 

◇青少年奉仕委員会 鈴木英人会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会では委員会のやりたいことをう

かがってきました。①地区ロータリー学友連絡協

議会の開催 ②千葉親子三代祭りへの参加 ③青

少年へ希望を生み出そうプロジェクト ④希望の

風チャリティーコンサートの開催 でした。親子

三大祭については当クラブでも参加をさせていた

だきます。宜しくお願い致します。希望の風につ

いては織田ガバナー時代にはじまり、当クラブで

も協力させていただいています。もう 10年継続

するには 5億必要という事ですので皆さんの益々

のご協力をお願い致します。 

 

◇米山記念奨学部会 小川不二夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区研修・協議会、4年ぶりの開催だと思います

が参加してきました。 

まず、柏南 RCの森委員長の挨拶、その後説明が

ありました。今年度 3月 31日現在の寄付金納入

明細書の説明がありました。八日市場クラブは、

普通寄付金が 150,000円、特別寄付金が 200,000

円と合計 350,000円、会員数 37 名で割ると 1人

当たり 9,459円となり、目標の 15,000円にはま

だ足りてないとの事、あと 2ヶ月あるのでクラブ

に帰って検討してくださいとお願いがありまし

た。2023年度、2790地区の奨学生の受け入れ枠

は 29名とのことです。10月が米山月間になるの

で奨学生の卓話を予定してくださいと再度お願い

がありました。最後に米山の特別寄付金は、当ク

ラブでは 100,000円、財団特別寄付金は 1000ド

ル 136,000円です。（5月現在）2023年度、菱木

年度は私はロータリー財団統括担当理事の予定者

なので特別寄付金のお願いに伺います。その時は

米山と財団を宜しくお願い申し上げます。以上で

米山記念奨学部会の報告となります。 

 

◇ロータリー財団部会 地区役員 川口京子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度から 3年間地区ロータリー財団委員会へ出

向します。私は地区補助金プロジェクトに所属し

ます。ロータリー財団は仕組みを理解してもら

い、実施している活動について周知や紹介をして

いきますので宜しくお願い致します。財団には 6

つの委員会があります。①財団資金管理・寄付推

進委員会 ②グローバル補助金プロジェクト委員

会 ③地区補助金プロジェクト委員会 ④奨学生・

学友委員会 ⑤ロータリーポリオプラス委員会 ⑥

ロータリー平和フェローシップ委員会です。これ

から学んでいくわけですが、随時報告をしていき

なさいとの事で今から頭がいっぱいです。財団か

らの卓話も予定していますので宜しくお願い致し

ます。 

 

◇青少年プロジェクト部会 鈴木勝也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕とは違う部会でしたので何か意味があ

るのかなと思いながら参加しました。RYLA委員
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会、青少年交換委員会、危機管理委員会、インタ

ーアクト・ローターアクト委員会のお話がありま

した。RYLA委員会については今年度も実施する

という事で日程は 2024年 2月 17、18日を予定し

ているという事でした。青少年交換委員会では、

留学生を受け入れ、派遣の申込期限が 2023年 8

月 10日になります。申し込みが終わり 2024年の

8月から受け入れということになります。危機管

理委員会は、青少年プロジェクトの中でセクシャ

ルハラスメントの事案があったそうです。充分注

意していただければと思います。クラブの存続に

も関わりますのでお気を付けください。差別用語

の一覧もいただいていきました。例えば日雇い→

自由労働者、父兄→保護者などです。インターア

クト・ローターアクト委員会についてですが、高

校生が中心のメンバーになりますが、匝瑳市には

匝瑳高校と八日市場敬愛がありますがなかなか敷

居が高く作るのが難しいのが現状です。ただ、匝

瑳高校には JRC部という部活があり、これはジュ

ニアレッドクロスの略です。当クラブは献血をし

ていますので JRC部に課外活動ということでアプ

ローチをかけていただければと思います。ロータ

ーアクトに関しては 2790地区には 6クラブある

そうです。鵜沢ガバナー年度に倍にすると目標を

掲げたそうですが 5倍にしろという事で 30クラ

ブを目指しています。八日市場クラブの発展も含

めて青少年に関しては特に力を入れる内容になっ

てくると思っています。八日市場にも以前ロータ

ーアクトがあったという事ですので復活できれば

と思います。地元の青少年を中心に発展していき

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇井上 峰夫君 入会記念をいただいて 

◇片岡 正勝君 色々お世話になります 

◇平野 正憲君 結婚祝をいただいて 

        お弁当をいただいて 

◇鈴木 英人君 奥様誕生祝をいただいて 

        出席ご苦労さまです 

◇川口 京子君 地区研修・協議会に行ってきま

した 

◇菱木 智仁君 地区研修・協議会お疲れ様でし  

        た 

◇大久保要治君 地区研修・協議会お疲れ様でし 

        た 

        段取りが悪くすみませんでした 

◇梅原 佐一君 奥様誕生祝をいただいて 

◇千葉興業銀行 宮本昌彦様 

        本日は八日市場ロータリークラ

ブの皆様とお会いでき素晴らし

い時間でした。ありがとうござ

いました。 

 

１４，０００円 

累 計 ６０４，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

     お弁当       ブリッジ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

5/2 

 

36名 

17名 

MU １名 

 

56.25％ 

前回 

4/25 

 

37名 

 

20 名 

 

60.2％ ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・斎田 忠出席委員 
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第 14回理事会次第 

 

 

日 時 2023年 5月 2日（火） 午後 13：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2階例

会場 

進 行 幹事 熱田 文彦 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認      6／11 

4. 報告事項   

5. 議 題 

   

1 号議案  令和 5年 6 月例会予定   承認 

 

  第 40回  6月 6日（火）  通常例会 

                ガバナー補佐退任挨拶 

                ※夜、新旧合同理事会 

                 

 

  第 41回  6月 9日（金）   親睦旅行（米山梅吉記念館、修善寺温泉方面）   

         10日（土） 

                                 

  

       6月 13日（火）  親睦旅行の振替のため休会 

 

 

 第 42回  6月 20日（火） さよなら例会 

               ※場所等未定 

 

       6月 27日（火）   休会 

                ※新旧会長・幹事・SAAは例会場の清掃があります。 

 

 

6. その他 

  ①さよなら例会について 場所・会費等  →成田方面で調整 

   

②新入会員について →大久保会員推薦 承認 

   

  ③退会会員について（宇之沢会員 6/30付で退会、熱田健治会員 4/30付で退会） 

    

理事会報告 
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第8グループ 


